

SE PRENDIÓ DE
NUEVO EL CASO
DEL TIPIQUERO
ALEJANDRO
TORRES

P 8. PLAY



Cortesía

Instagram / Fepaba



QUINTETO PANAMEÑO QUIERE SORPRENDER A LOS BORICUAS

El debut de los istmeños en el FIBA AmeriCup 2025 será a las 2:10 de la tarde. El polideportivo Alexis Argüello es el escenario de este importante evento.

P 12. ESTADIO

Sanguinarios degollaron al bombero



Miguel Victoria / El Siglo

Analizan cámaras de vigilancia para tratar de atrapar a los asesinos. El auto de Delvis González, con el que prestaba el servicio de inDrive, fue incendiado con gasolina, su familia exige justicia

P 14. LA ROJA

EL 17 DE AGOSTO ENCONTRARON EL CUERPO



COLOMBIA VIVE CON LOS FANTASMAS DEL PASADO, ATAQUE TERRORISTA LOS LLENA DE LUTO Y DOLOR



EFE / El Siglo

Se habla preliminarmente de seis muertos y 40 heridos

P 7. MUNDO

B/35

f X @elsiglodigital Viernes 22 de agosto de 2025



Bugaba y Alanje golpeados por el diluvio, 257 damnificados

ELMER QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Unas 40 viviendas resultaron afectadas por las inundaciones registradas la tarde del pasado miércoles, en los distritos de Bugaba y Alanje en Chiriquí, informó el Sistema Nacional de Protección Civil (SINAPROC).

El fuerte temporal de lluvia impactó principalmente, a las comunidades de Jacú y Divalá. Dejando según las autoridades, un total de 257 damnificadas, cuatro con discapacidad.

Las evaluaciones preliminares detallan que seis residencias sufrieron daños leves, nueve presentan afectaciones moderadas, 17 registraron daños parciales y ocho quedaron totalmente destruidas.

En Jacú, se contabilizaron 30 viviendas con 150 personas afectadas, mientras que en Divalá fueron 10 las residencias impactadas, con 107 damnificados.

Ante la emergencia, las autoridades habilitaron albergues temporales para resguardar a las familias que perdieron sus hogares o se mantenían en condiciones de riesgo.



'TIPS'

El SINAPROC exhorta a la ciudadanía a mantener la calma y estar atenta a la información oficial, evitar transitar por zonas inundadas o con riesgo de deslizamientos.

En la Escuela de Jacú fueron ubicadas 10 familias, lo que representaba 41 personas.

Mientras que en la Junta Comunal de Divalá se mantiene una familia de seis integrantes, entre ellos cuatro menores de edad.

El informe de SINAPROC destacó que las evaluaciones continuarán, debido a que algunas viviendas aún presentan ingreso de agua, lo que impide un levantamiento completo de los daños ocasionados por las fuertes lluvias.

Ilustrativa/ Shutterstock



Desaparecía a sus rivales con un cocodrilo sicario

ABDIEL QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

TERIBLE. En el mundo siguen ocurriendo hechos que dejan a cualquiera con la boca abierta, por lo impactante. Esta es la historia de alias "El Loco", supuesto miembro de una banda llamada "Los Espartanos", tenía como mascota a

un cocodrilo que lo utilizaba para desaparecer a sus rivales.

El cocodrilo fue incautado por las autoridades. Además, Robinson Zuluaga, tiene antecedentes por homicidio, tráfico de estupefacientes y aprovechamiento ilícito de recursos naturales, cayó en el barrio Viento Libre de Buenaventura.

Daniel Peralta, comandante de la Policía en Buenaventura, Colombia, comentó que "El Loco" es vinculado a hechos de desaparición forzada.

Este caso, además de impactar por su crudeza, plantea desafíos adicionales para las labores de investigación y judicialización, porque impide la localización de víctimas.